La Conselleria anula 10 preguntas de la oposición

de enfermería al comprobar que se filtraron

CC. OO. denuncia que el sindicato Satse dio a conocer parte de la prueba

REDACCIÓN ■ VALENCIA. El Tribunal Calificador de las oposiciones a enfermería celebradas el pasado día 9 ha decidido anular 10 de las 65 preguntas del examen después de que el sindicato CC. OO. denunciara ayer una filtración por parte de otro sindicato, tal como lo confirmó la Conselleria de Sanidad.

La Conselleria de Sanidad destacó que el tribunal ha considerado que los hechos "denunciados están fundamentados" y que la "supuesta irregularidad" habría sido cometida "por el representante de una orga-nización sindical con presencia" en este órgano.

El Tribunal Calificador está compuesto por cinco miembros, tres en representación de la Administración y dos más de los sindicatos. El sindicato CC. OO. subrayó que

los hechos, que ha atribuido al representante del sindicato de enfermería Satse, constituyen "un delito" y de él podrían derivarse "responsabilidades administrativas e inclu-

so penales". El Tribunal apuntó que decidirá "en breve" cómo se corregirán es-tas pruebas, correspondientes a la Oferta de Empleo Público 2005 de la categoría de enfermera.

Sanidad aseguró que se ha actuado "con celeridad" para esclarecer estos hechos y lamenta profundamente lo ocurrido.

La denuncia de CC. OO., que ha dado lugar a la anulación, conside-ra que el sindicato "de enfermería Satse, miembro del tribunal del con curso-oposición, habría filtrado un número determinado de preguntas de la prueba correspondiente a la Oferta de Empleo Público 2005 de

la categoría de enfermera". CC. OO. recopiló y presentó en la Dirección General de Recursos Humanos de la Conselleria de Sanidad "pruebas documentales de las que podrían derivarse responsabilidades administrativas e incluso penales", según el sindicato

850.000 metros cuadrados para parques científicos

REDACCIÓN W VALENCIA

a Comunitat Valenciana contará con cerca de 850.000 metros cuairados destinados a los parques científicos de las cinco universidaes públicas valencianas.

En estos espacios se instalarán ambién servicios, laboratorios y espacios para nuevas empresas de ase tecnológica que surian como desarrollo de los resultados de los proyectos de investigación. Así lo seguró ayer el director general de Política Científica de la Conselleria de Educación, Vicente Bellver.

Añadió que la Comunitat "es líder i cuanto a la existencia de parques entíficos" y argumentó que esto es sí "tanto por la propia dinámica de s agentes del sector como por la otenciación que desde el Gobiero valenciano se pretende dar a los smos. El Consell tiene plena cereza de la necesidad de contar con ste tipo de instalaciones", afirmó.

Ante la "gravedad del caso, que atenta directamente contra los principios de igualdad, mérito y capaci-dad", desde CC. OO exigieron a la Administración sanitaria, que adopte las medidas "necesarias para restablecer dichos principios constitucionales de acceso al empleo públi-co, alejando cualquier sombra de duda sobre la transparencia e im-parcialidad del proceso".

Fuentes sindicales manifestaron también que, de "probarse estos hechos", se trataría de un delito, y

los responsables del mismo deberían responder ante la justicia y ante la propia Conselleria de Sanidad, al tratarse de trabajadores al servicio de las instituciones sanitarias públicas", según la consideración del sin-dicato CC. OO.

CONVOCATORIA

- Pruebas. Los exámenes se celebraron el pasado día 9 en aulas del campus de Tarongers de la Universitat de València.
- Aspirantes. A la oposición se presentaron 9.500 aspirantes para cubrir las 120 plazas que se
- Examen. La prueba que tenían que superar los aspirantes a una plaza comprendía 65 preguntas, de las cuales 10 han sido anuladas tras la denuncia del sindicato CC, OO,

